
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

高校総体男子優勝チーム 星城高校 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中根聡太監督コメント 
どんなインターハイ予選でしたか 
選手達がしっかりとパフォーマンスを発揮してくれて 
収穫もあり課題もわかったインターハイ予選でした 

インターハイに向けての課題は 
ディフェンスの安定感をつけて望みたいです 

監督としてどんなチームになって欲しいですか 
多くの方々に支えられている事をチームとして自覚をし 
大好きなバレーボールを楽しんで3年間を戦って欲しいです 

中根監督と竹内コーチ 

安達希音主将コメント 
大会を振り返ってチームの良かったところは 
自分たちの持っている力を存分に発揮できるように 
顔から作ろうとしそれが良いプレーに繋がりました 

中根監督はどんな監督ですか 
自分たちとの距離も近く点数を取れた時も自分たちと 
一緒に喜んでくれます 

インターハイの目標は 
昨年の春高は悔しい思いをしたので是非ベスト4を狙います 


